



## Álvarez Máynez elogió a Mariana Rodríguez y Samuel García durante su cierre de campaña en Nuevo León

Sin la presencia del gobernador en el templete, pero sí en el público, el evento de Movimiento Ciudadano se llevó a cabo en Monterrey, Nuevo León



El precandidato a la Presidencia de la República de Movimiento Ciudadano (MC), **Jorge Álvarez Máynez**, cerró su precampaña en la plaza cultura de Monterrey, Nuevo León, quien estuvo arropado por una de las militancias más fuertes del partido naranja que hay en todo el país.

Durante su discurso, el aún diputado federal agradeció a la ciudadanía neoleonés por estar a su lado y recordó que su lucha es contra la vieja política, pues relató lo que vivieron como instituto político cuando presuntamente no dejaron que **Samuel García**, gobernador de Nuevo León, fuera el precandidato a la presidencia.

Sin embargo, sentenció que ni el Partido Acción Nacional (PAN) ni el Partido Revolucionario Institucional (PRI) saben con quién se metieron y no conocen la fuerza que tiene Movimiento Ciudadano, pues sentenció que están con un generación que **no se va a conformar con el México actual**.